Oposición descalifica señalamientos de Morena

Acusan que 4T buscó "comprar" diputados



Por Magali Juárez y Otilia Carvajal

os partidos de oposición señalaron que, a pesar de los intentos de "compra" de legisladores y las amenazas en su contra, Morena no logró obligar ni forzar la votación en favor de la Reforma Eléctrica del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, acusó que en los días anteriores Morena pretendió comprar a sus legisladores para lograr los votos necesarios para aprobar la reforma.

eldato

En la sesión en San Lázaro hubo quorum de 498 diputados, dos ausencias: una de la diputada del PT Ana Laura Bernal, y otra de la diputada del PRD Laura Lynn Fernández.

Junto con los legisladores de su bancada, descalificó las declaraciones del coordinador del partido guinda, Ignacio Mier, respecto de que todos los que votan en contra de la Reforma Eléctrica son traidores a la patria.

Afirmó que los verdaderos patriotas son los que no respaldaron la llamada "ley Bartlett" y reiteró que Acción Nacional presentará una contrapropuesta.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, también reconoció que hubo amenazas en contra de legisladores de la oposición, pero sostuvo que no se dejaron amedrentar.

Particularmente se refirió a la advertencia de los legisladores de la 4T de investigarlo por supuestos recursos sin aclarar, en el estado de Campeche.

"Si lo quieren hacer, que lo hagan. Nosotros tenemos el compromiso, aquí estamos todos, no nos vamos a doblar, no nos van a amedrentar", sostuvo el dirigente priista, acompañado por su bancada ante el pleno. **PAN, PRI Y PRD** afirman que los verdaderos patriotas no respaldaron la llamada "ley Bartlett" y cuestionan que iniciativa incluyera sus 9 puntos; insisten en presentar contrapropuesta



LUIS E. CHÁ-ZARO, coordinador del PRD en Diputados (centro), durante su intervención en San Lázaro, ayer.

En conferencia de prensa, aseguró que denunciarán al Gobierno ante instancias nacionales e internacionales porque "lo quieren convertir en una dictadura".

Además, acusó que el actual Gobierno se ha valido de "chicanadas" para retrasar el proceso legislativo de una reforma que calificó como "un bodrio".

"Es una estrategia para llevar la votación a la madrugada y hacer que la nota no sea nota, pero no conoce este Gobierno la fuerza de los medios de comunicación y las redes sociales", apuntó.

En el mismo sentido, el coordinador de la bancada del tricolor, Rubén Moreira, señaló que Morena retrasó la votación con una postura cargada de frustración por no conseguir lo que querían.

El dirigente nacional del PRI dijo que la alianza legislativa dejó claro que, unida, puede frenar los caprichos presidenciales: "Es un gran día para México, pues vamos a dejar claro que con los votos de la coalición Va por México se puede impedir que se hagan reformas a capricho, y esta reforma en el tema eléctrico no tendrá los votos, no va a pasar", señaló el diputado federal priista.

Moreno Cárdenas puntualizó que es falso que la iniciativa de Reforma Eléctrica que presentaron incluyera nueve puntos de la oposición, porque no tomaron en cuenta las propuestas de los partidos de la alianza.

Al respecto, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, coincidió en que no fueron considerados para incorporar sus propuestas en la iniciativa de la Reforma Eléctrica.

"La ciudadanía debe saber que es falso que el grupo parlamentario de Morena haya retomado nueve de los 12 puntos propuestos por la coalición. Al contrario, los cambios que dicen incorporar a la propuesta son redacciones engañosas", manifestó el líder del sol azteca.

Dijo que el su partido está en favor de una Reforma Eléctrica que considere a la electricidad como un derecho humano, con la rectoría estatal a través de los organismos reguladores y con una CFE competitiva, que garantice tarifas bajas, electricidad limpia y renovable, que no violente tratados internacionales y que proporcione nuevas bases al desarrollo productivo del país.